

InternationalMedia

SENIN 3 JULI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



REKAPITULASI DPT PEMILU 2024

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kedua kiri) bersama anggota KPU Mochamad Affuddin (kiri) mengikuti rapat pleno terbuka rekapitulasi Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Minggu (2/7). Komisi Pemilihan Umum (KPU) resmi menetapkan DPT Pemilu 2024 sebanyak 204.807.222.

IMF Minta Cabut Larangan Ekspor Nikel, Pengusaha: Kita Tak Bisa Didikte ...

Menteri Investasi/Kepala BKPM, Bahlil Laha-dalia pastikan bahwa kebijakan larangan ekspor bijih nikel untuk dilakukan hilirisasi akan tetap berjalan.

JAKARTA (IM) - Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) menilai kebijakan hilirisasi yang dilakukan pemerintah Presiden Joko Widodo (Jokowi) sangat bermanfaat. Hal ini dapat dilihat mulai dari peningkatan investasi, lapangan pekerjaan,

dan neraca dagang Indonesia. Ketua Umum Hipmi, Akbar Himawan Buchari mengang-gap upaya yang dilakukan Dana Moneter Internasional atau International Monetary Fund (IMF) terkait kebijakan Indone-sia tidak tepat.

Selain sebagai negara berdaulat, hilirisasi juga upaya yang dilakukan pemerintah untuk menjadi negara maju. "Lihat saja ketika hilirisasi diterapkan. Realisasi investasi meningkat, dan berhasil menciptakan lapangan kerja. Neraca dagang kita juga surplus dari kebijakan ini," ujar Akbar dalam keterangan resminya, dikutip Minggu (2/7). Sebagai informasi, realisasi investasi di sektor industri logam dasar meningkat pesat. Pada 2019, realisasi investasi di sektor

tersebut hanya sebesar Rp61,6 triliun. Sementara tahun lalu, realisasi investasinya tembus Rp171,2 triliun. "Dengan investasi yang meningkat pesat, lapangan pekerjaan otomatis terbuka khususnya di sektor pertambangan dan industri logam dasar," kata Akbar. Melansir data Kementerian Investasi, terjadi pertumbuhan penciptaan lapangan kerja di sektor tersebut sebesar 26,9% selama empat tahun terakhir, begitu juga dengan neraca dagang Indonesia. Setelah kebijakan hil-

irisasi digalakkan, neraca dagang menjadi surplus USD54,5 miliar. Kebijakan hilirisasi yang dilakukan Presiden Jokowi benar-benar bermanfaat bagi perekonomian dalam negeri. Sebab itu ia mendukung, dan meminta kepada pemerintah untuk meng-gabakan rekomendasi yang di-berikan IMF. "Indonesia tidak bisa didikte. Apalagi soal urusan kebijakan yang tujuannya untuk menjadikan Indonesia sebagai negara maju,"

► Bersambung ke hal 11

Kerusuhan Pasca Penembakan Remaja di Prancis, 2.000 Kendaraan Dibakar Massa

PARIS (IM) - Kerusuhan yang terjadi di seluruh Prancis masih terus berlanjut. Puluh-ribu polisi dikerahkan ke kota-kota di berbagai bagian negara pasca pemakaman seorang remaja keturunan Afrika Utara yang ditembak mati polisi, yang memicu pecahnya kerusuhan skala nasional. Presiden Emmanuel Macron terpaksa menunda kunjungan kenegaraan ke Jerman yang akan dimulai pada Minggu (2/7), untuk menangani krisis terburuk bagi kepemimpinannya sejak protes "Rompi Kuning" melumpuhkan sebagian besar Prancis pada akhir 2018.

Sekira 45.000 polisi turun ke jalan dengan unit elit khusus, kendaraan lapis baja, dan helikopter didatangkan untuk memperkuat tiga kota terbersarnya, Paris, Lyon, dan Marseille. Pada Minggu dini hari pukul 01,45 waktu setempat, situasinya lebih tenang daripada empat malam sebelumnya, meskipun ada beberapa ketegangan di Paris tengah dan bentrokan sporadis di kota-kota Mediterania Marseille, Nice, dan kota timur Strasbourg. Titik nyala terbesar adalah di

► Bersambung ke hal 11

RI Kutuk Pembakaran Al-Qur'an di Swedia, Telah Melukai Toleransi Umat Beragama

JAKARTA (IM) - Nahdlatul Ulama (NU) mengutuk tindakan pengungsi asal Irak bernama Salwan Momika (37), membakar Al-Qur'an di luar masjid di Stockholm, Swedia. NU menyebut tindakan itu melukai toleransi antar umat beragama. "Kita mengancam keras dan mengutuk tindakan vandalisme brutal yang dilakukan di Swedia. Pembakaran Al-Qur'an merupakan tindakan jahat, penistaan terhadap kitab suci umat Islam dan melukai serta menodai

toleransi umat beragama di dunia," kata Ketua PBNU Bidang Keagamaan, Fahrur Rozi, saat dihubungi, Sabtu (1/7). Kebebasan berekspresi tak berarti bisa bertindak scenanya. Kebebasan berekspresi harus dilakukan dengan cara yang sopan dan bertanggung jawab. "Membakar kitab suci adalah tindakan yang sangat tercela dan tidak sopan. Kita menolak keras perilaku dan ujaran kebencian serta ekstremisme yang merusak perdamaian

antar umat beragama," katanya. Ketua PP Muhammadiyah, Dadang Kahmad, juga mengutuk aksi pembakaran Al-Qur'an di Stockholm, Swedia oleh seorang pengungsi Irak. Menurutnya, tindakan itu dilakukan oleh orang bodoh dan tak beradab. "(Tindakan itu) memang menyakitkan hati. Kenapa orang membenci Al-Qur'an. Padahal semua orang yang beradab pasti menghormati kitab suci agama

► Bersambung ke hal 11

Mengerikan, Suami di Cakung Tega Bakar Istri dan 2 Anaknya

JAKARTA (IM) - Seorang suami berinisial US (38) tega membakar istrinya, W (39) dengan dua anaknya, K (13) dan I (15) di Cakung, Jakarta Timur. US (38) yang kini ditahan di Polres Jakarta Timur (Jaktim), sempat panik dan kemudian membakar dirinya. "Pelaku sudah ditahan, sudah ditangani Polres Jakarta Timur," ucap Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Leonardus Harapantija Simarmata, saat dihubungi wartawan, Minggu (2/6). W dan dua anaknya yakni K dan I mengalami luka bakar hingga 55 persen. Keduanya jadi korban kekerasan dalam

rumah tangga (KDRT) usai disiram bensin oleh US. "Ibu korban lukanya 55 persen, dua anak korban juga lukanya sama," kata Kanit Pelayanan Perempuan dan Anak (PPA) Polres Metro Jakarta Timur, Iptu Sri Yatmini saat dihubungi wartawan, Minggu (2/7). Dilihat dari video yang diunggah akun Instagram @awreccid, tampak ketiga korban mengalami luka bakar yang cukup serius. Saat ini ketiga korban jsedang menjalani perawatan medis di sebuah rumah sakit. Dalam keterangan video

► Bersambung ke hal 11



PENGHARGAAN PETUGAS IMIGRASI BALI

Dirjen Imigrasi Silmy Karim (tengah) didampingi Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Bali Anggiat Napitupulu (kiri) menyerahkan piagam penghargaan kepada petugas Imigrasi di Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, Minggu (2/7). Sebanyak 16 orang petugas Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Ngurah Rai dan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Denpasar mendapatkan penghargaan dari Dirjen Imigrasi sebagai bentuk apresiasi atas kinerja mereka dalam menangkap buronan Interpol yang merupakan warga negara Kanada berinisial SG beberapa waktu yang lalu di Bali.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jika ingin meningkatkan kebijaksanaan, kita harus terbebas dari kemelekatan dan keraguan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Enam Penumpang KM Farida Indah Terapung-apung di Laut 12 Hari



ENAM orang penumpang KM Farida Indah akhirnya ditemukan kapal asing ber-bendera Australia. Keenamnya ditemukan terapung-apung di atas rakit di perairan daerah Kabupaten Kaimana. Keenamnya adalah penumpang KM Farida Indah yang mengalami kecelakaan pada 20 Juni 2023, ketika berlayar dari Timika menuju Asmat. Komandan Pos SAR Kaimana Silas Wopari saat dikonfirmasi di Pelabuhan Kaimana

► Bersambung ke hal 11

Truk Hantam Sejumlah Kendaraan, 48 Orang Tewas Mengenakan



SETIDAKNYA 48 orang tewas dalam kecelakaan lalu lintas di Londiani, Kenya barat, ketika sebuah truk yang membawa kontainer ke luar dari jalan dan kemudian menabrak beberapa kendaraan. Demikian dungkap polisi setempat saksi mata. Salah satu televisi lokal sempat memperlihatkan puing-puing mobil dan sepeda motor yang ringsek di samping minibus dan truk yang rusak akibat insiden pada Jumat (30/6) malam itu. Komandan polisi daerah Tom Odera

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.012,00	14.988,00
SGD	11.140,00	11.110,00
HKD	1.948,00	1.888,00
AUD	10.084,00	10.034,00
EUR	16.572,00	16.322,00
GBP	19.291,00	18.991,00

Jumat 30 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>